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１．現在の学術評議員制度をどう考えますか

一般会員 学術評議員

263人

良い
19%

悪い
25%

どちらともいえない
43%

わからない
12%

117人
悪い
16%

わからない
45%

どちらともいえない
24%

良い
15%

２．学術評議員であることは，キャリア・アップ，
　　　　プロモーションに有用だと考えますか

一般会員 学術評議員

有用だった

有用だろう
23%

特に有用
ではない

18%

わからない
53%

106人 268人

有用だろう
　　17%

特に有用ではない
40%

わからない
14%

有用では
なかった

5%

有用だった
　　12%

有用では
なかった

　18%

2%

３．一般会員との権利，義務の違いと会費の差との
バランスについて

一般会員 学術評議員

266人

良い
17%

悪い
45%

どちらとも
いえない

31%

8%良い
14%

悪い
18%

どちらともいえない
24%

わからない
44%

わからない

115人

４．学術評議員の人数について

一般会員 学術評議員

264人

適正
12%

多い
37%

3%

わからない
48%

118人

適正
19%

多い
59%

わからない
22%

少ない
0.4%

少ない

５．学術評議員制度を維持していくべきでしょうか

一般会員 学術評議員

255人117人

廃止する
　 34%

廃止する
　 26%

現状のまま
でいい 19% 

わからない
55%

現状のまま
でいい 33%

わからない

　 33%

６．新たに代議員制度を設けるという考えについて

学術評議員

262人

一般会員

116人

検討すべき
　　 35%

検討しなくてよい
　 31%

どちらともいえない
34%

検討すべき
　　 47%

検討しなくてよい
　 31%

どちらともいえない
21%


